

El homenaje que se proyecta al egregio repujador se llevará a efecto en el llamado «Homenaje al Artista Cacerense Desaparecido». El recuerdo alcanzará por igual a Eulogio Blasco y a los que fueron inclitos pintores Conrado Sánchez Varona y Juan Caldera Rebolledo.

El día dedicado al Artista Cacerense Desconocido se verificará en el otoño próximo, casi podíamos anticipar en el mes de Septiembre.

El programa de cuanto se va a realizar—a cuyo desarrollo asistirán distinguidas personalidades de la vida nacional, constará de solemne funeral en la Catedral de Santa María por el eterno descanso del alma de los extintos, actos de dar nombres de los artistas a las calles cacerenses, descubrimiento de lápidas y exposición de las principales y más sugestivas obras de los artistas.

La ciudad, la provincia entera, la Alta Extremadura se dispone a honrar a sus esclarecidos creadores de bellezas que, con sus formidables producciones, tantos lauros ganaron en el campo artístico y tanta gloria proporcionaron a la vieja región conquistadora que se ufana de que fuesen alumbrados en la misma.

Valeriano GUTIERREZ MACIAS



DECISION

Apoya en el arzón la diestra mano,
la siniestra en el pomo de la espada,
y el retinto fulgor de su mirada
se pierde en el confín azul del llano.

No le preocupa su caballo ruano,
que piafa inquieto por la tierra hollada;
él toda el alma siente arrebatada
hacia el resón del batallar lejano.

Mira ante sí, temblando en la calina,
la curva de la senda, que termina
donde le espera la insegura suerte.

Y espoleando a su corcel ligero,
galopa sobre el polvo del sendero
en busca de la gloria o de la muerte.

ARTURO BENET